



ARNALDO GARCÍA

## Clínica de la mexicana Sheilla Silva

El campo de rugby de la Universidad Laboral fue escenario ayer de un clínic de la modalidad de flag football a cargo de Sheilla Silva. La jugadora campeona del mundo, que forma parte de la Selección de México, tiene una envidiable trayectoria dentro de esta disciplina, con 25 años de experiencia, seis mundiales y dos medallas de oro. Organizada por los Gijón Mariners y el Ayuntamiento de Gijón, la actividad tuvo una excelente aceptación tanto para jóvenes jugadores como para adultos. El flag football ha sido designado deporte olímpico y estará ya presente en los Juegos Olímpicos del año 2028, que se celebrarán en la ciudad norteamericana de Los Ángeles y se trata de una modalidad de fútbol americano sin contacto, en la que la habilidad y también la estrategia se encuentran por encima de la fuerza y el contacto físico.

## El Tartiere Auto no quiere bajar los brazos

### BALONCESTO

El Círculo Gijón visita León para jugar un partido de máxima dificultad ante un enrachado líder

#### ALFONSO ALONSO

GIJÓN. Repite como local el Tartiere Auto Gijón Basket (18 horas, Palacio de Deportes de Gijón) en la vigesimocuarta jornada de la Liga EBA, en la que recibe la visita del Solgaleo Bosco Salesianos, equipo inmerso en plena lucha por la

permanencia, la cual podría quedar virtualmente certificada en caso de imponerse en su visita a Gijón.

Con un ojo en su partido y con otro ojo en los posibles resultados que puedan darse en esta jornada, los rojiblancos buscarán una victoria que aún mantenga viva alguna mínima esperanza de salvación, más si cabe teniendo en cuenta posibles plazas vacantes en caso de ascenso de alguno de los equipos del grupo.

Conscientes de la importancia del partido, los jugadores de Jacobo Garrido tratarán de mantener la buena imagen dada en sus úl-

timos compromisos. Prueba de ello, las declaraciones del entrenador vallisoletano en la previa, en la cual señalaba que su equipo había realizado la mejor semana de entrenamientos desde su llegada al banquillo. Tratar de ajustar aún más en defensa y mejorar su porcentaje de lanzamiento triple respecto al anterior partido frente a Mundioma Marín Ence Peixegalego serán clave si se quiere aspirar a tan crucial victoria.

Los gijoneses contarán con la participación del croata Dusan Marjanovic, ya recuperado. Como precedente entre ambos equipos, el partido de la primera vuelta, en

el que el conjunto gallego se impuso por un claro 92-70 al conjunto gijonés.

Por su parte, el Círculo Gijón Baloncesto afronta un duro tramo final de temporada, en el que se medirá a los grandes equipos de la categoría, empezando, precisamente, con la visita al líder del gru-

**Los rojiblancos buscarán una victoria que aún mantenga viva alguna mínima esperanza de salvación**

po, la Cultural y Deportiva Leonesa (18.30 horas), Pabellón de San Esteban de León). El cuadro leonés llega con una impecable racha de diez victorias consecutivas y, además, con el aliciente de poder certificar definitivamente esta jornada el primer puesto del grupo.

En el lado visitante, los de Nacho Galán demostraron en el partido de la primera vuelta su capacidad para llevar a su rival a la prórroga y tratarán de intentar volver a ponerles contra las cuerdas. Sin embargo, no será fácil con una plantilla que no está al 100% de efectivos y que viene de caer en su último compromiso en tierras orensanas. Como objetivo principal para estas tres jornadas está el de ofrecer un buen baloncesto y tratar de mantener la cuarta posición en la clasificación.

## El Oviedo se lleva un vibrante derbi ante el Grupo

### VOLEYBOL

L. M. El Oviedo se llevó ayer un disputado derbi ante el Grupo Covadonga por tres sets a dos. El polideportivo José Manuel Fuente, en Colloto, estaba a rebosar para presenciar un partido en el que las locales peleaban por mantener la categoría y al que las gijonesas llegaban con los deberes hechos. La necesidad del Oviedo se notó, anotándose los dos primeros sets. Sin presión, el Grupo logró remontar hasta llegar a un quinto set en el que acabaron por imponerse las ovetenses, que demostraron mayor intensidad en este tramo del partido.



Una acción del duelo regional entre el Oviedo y el Grupo, en el polideportivo José Manuel Fuente. ALEX PIÑA

### MÁS VOLEIBOL

#### SUPERLIGA MASCULINA 2

### El Cid Jovellanos se impone en Palencia

J. F. El Cid Jovellanos logró ayer una holgada victoria por 1-3 ante el Palencia 2024. Michael Carrera y Manuel Meléndez fueron los más destacados del conjunto gijonés en ataque, con 13 y 11 puntos, respectivamente. El Cid Jovellanos cuajó un muy buen partido, con continuidad en el juego a lo largo del encuentro y batiendo a un rival de la zona alta de la clasificación. El de ayer fue el último partido fuera de casa de los gijoneses, que cerrarán la temporada el 6 de abril en el pabellón de La Arena ante en Voleibol Dumbria.